



Jueves, 17 de Octubre de 2024

## Ministerio de Defensa Nacional

	<p><b>@DefensaEc</b>  <b>#Argentina</b>   El ministro de Defensa, Gian Carlo Loffredo, firmó el acta de Declaración de Mendoza, con la cual se consolida el compromiso para: <input checked="" type="checkbox"/> Fortalecer los lazos de cooperación entre naciones. <input checked="" type="checkbox"/> Luchar contra el crimen organizado transnacional. <input checked="" type="checkbox"/> Trabajar de forma articulada para enfrentar las amenazas que aquejan a nuestra región. <a href="#">Ver más</a> Nota Referente <a href="#">radioelite997</a></p>
	<p><b>@DefensaEc</b>  <b>¡Boletín #55!</b> 34 PAÍSES DEL CONTINENTE AMERICANO APOYARÁN A ECUADOR EN LA LUCHA CONTRA EL CRIMEN ORGANIZADO TRANSNACIONAL. <a href="#">Ver más</a> Nota Referente <a href="#">La República</a> <a href="#">ultimahoraecua</a> <a href="#">radioelite997</a> <a href="#">kchcomunicacion</a> <a href="#">@radiocentroec</a> <a href="#">Teleamazonas</a> <a href="#">radiatorumbaec</a> <a href="#">Machala Movil</a> <a href="#">La Data</a></p>
	<p><b>@DefensaEc</b>  El personal de Fuerzas Armadas continúa en la lucha contra la minería ilegal en el cantón #CamiloPonceEnríquez:  <input checked="" type="checkbox"/> Destrucción de 2 bocaminas a través de una explosión controlada. <input checked="" type="checkbox"/> Decomiso y destrucción de material explosivo <input checked="" type="checkbox"/> Colocación de dos sellos de prohibición de actividades de minería. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@DefensaEc</b>  El ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo, en su agenda territorial para el fortalecimiento de la seguridad y la defensa del país, culminó con éxito su participación en la Conferencia de Ministros de Defensa de las Américas. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@DefensaEc</b>  En un contundente operativo realizado por @FFAAECUADOR y @PoliciaEcuador, allanaron varias viviendas de Durán; se inhabilitaron 7 cámaras de videovigilancia usadas por las estructuras criminales para monitorear la zona. <a href="#">Ver más</a> Nota Referente <a href="#">TVC</a> <a href="#">Primicias</a> <a href="#">radioelite997</a> <a href="#">Radio Pichincha Expreso</a></p>
	<p><b>@DefensaEc</b>  <b>#RuedaDePrensa</b>   Desde #Manta, el jefe del Comando Conjunto de las Fuerzas Armadas Accidental, Alm. Miguel Córdova Chehab, destacó las acciones de Fuerzas Armadas en el Conflicto Armado Interno: <input checked="" type="checkbox"/> 257.500 operaciones de vigilancia, control aéreo, terrestre y marítimo en todo el territorio nacional. <a href="#">Ver más</a> Nota Referente <a href="#">Radio Pichincha Expreso</a> <a href="#">El Telégrafo</a></p>

Jueves, 17 de Octubre de 2024

## Seguridad y Defensa


**Bases militares extranjeras en Ecuador: si los tiempos se cumplen, la reforma iría a votación en la segunda vuelta. Primicias**

El presidente Daniel Noboa deberá enviar a la Asamblea su propuesta de reforma a la Constitución para eliminar la prohibición de que en Ecuador funcionen bases militares extranjeras. [Ver más](#) Nota Referente [La Hora Expreso](#)


**11 grupos criminales operan en la frontera entre Ecuador y Colombia, según informe de Estados Unidos . Ecuavisa**

Un reciente informe del Departamento de Estado de Estados Unidos revela un preocupante panorama en la frontera entre Ecuador y Colombia, donde operan 11 grupos criminales vinculados al narcotráfico. [Ver más](#) Nota Referente [Primicias](#)


**Puerto de Guayaquil albergará a fuerza de seguridad para combatir crímenes marítimos. La Vanguardia**

La Autoridad Portuaria de Guayaquil junto a la concesionaria Contecon S.A. y la Armada del Ecuador firmaron un convenio de comodato para el uso de un área de terreno del Puerto Libertador Simón Bolívar, donde se edificará la infraestructura del Grupo Operacional Marítimo, una fuerza militar y policial creada para combatir crímenes. [Ver más](#)


**Datos de identificación**

Apellidos: MACÍAS VILLAMAR  
Nombre: JOSÉ ADOLFO  
Sexo: Hombre  
Fecha de nacimiento: 20/05/1979 (44 años)  
Lugar de nacimiento: BAHUANO/SANTA ANA/SANTA ANA, Ecuador

**Comandante de la Policía afirma que tienen avanzado un 45% la investigación sobre el paradero de 'Fito'. Primicias**

El comandante general de Policía, Víctor Hugo Zárate, confirmó que el Bloque de Búsqueda tiene avanzada un 45% las investigaciones para localizar a Adolfo Macías Villamar, alias 'Fito', tras nueve meses de haberse fugado de la cárcel regional de Guayaquil. [Ver más](#)


**¿Plantaciones de coca en Ecuador? Estados Unidos confirma que hizo un informe para que se tomen acciones contra el narcotráfico. La Hora**

El hallazgo de plantaciones de coca en Ecuador, anunciado por el presidente Daniel Noboa, levanta alertas. Estados Unidos confirma que entregó un informe con imágenes satelitales. [Ver más](#) Nota Referente [La Hora Teamazonas](#)


**Establecen convenio para inhabilitar señal de telecomunicaciones en las cárceles. El Telégrafo**

El Ministerio del Interior, en colaboración con el Ministerio de Telecomunicaciones y de la Sociedad de la Información y la Agencia de Regulación y Control de las Telecomunicaciones, establecieron el acuerdo que permitirá mejorar la seguridad en los centros carcelarios e impedir que los grupos del crimen organizado establezcan mecanismos de comunicación con los cabecillas que se encuentran reclusos. [Ver más](#)

Jueves, 17 de Octubre de 2024

<p><b>SNAI destina USD 1,8 millones para fiscalizar construcción de la Cárcel del Encuentro</b></p> <p><a href="#">www.ordenacion.com</a></p>	<p><b>Radio Pichincha</b> El Servicio Nacional de Atención Integral a Personas Adultas Privadas de la Libertad (SNAI) aprobó los documentos preparatorios, cronograma y pliegos correspondientes, para el proceso de “Fiscalización de la construcción y equipamiento del centro de privación de libertad en la provincia de Santa Elena”.</p> <p><a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Ecuador En Directo</b> En Bolívar, las @FFAAECUADOR realizó una operación militar en el cantón Chillanes, donde se suspendieron 5 bocaminas y 2 campamentos de minería ilegal, decomisando además gran cantidad de material explosivo y varias herramientas utilizadas para estas actividades. <a href="#">Ver más</a></p>
<p><b>LAS FF.AA. SE BAJARON 12 BOCAMINAS ILEGALES ESTE MES, EN PONCE ENRIQUEZ</b></p>	<p><b>lapostacue</b> Los militares continúan tratando de controlar Ponce Enríquez. En 30 días, se han bajando 12 bocaminas ilegales en el cantón.</p> <p><a href="#">Ver más</a></p>
<p><b>LA ARMADA NEUTRALIZÓ UN ATENTADO CON EXPLOSIVOS EN EL ORO Y MANTIENE VIGILANCIA EN ZONAS CONFLICTIVAS</b></p>	<p><b>Ultimahoraecua</b> La @armada_ecuador neutralizó un atentado con explosivos en el barrio Venecia del Mar, en la provincia de #ElOro. Infantería de Marina mantiene control y vigilancia en sectores conflictivos.</p> <p><a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>GamaNoticias Ecuador</b> LosRíos   @FFAAECUADOR allanaron una vivienda en el cantón #Ventanas, donde se aprehendieron a dos personas y se decomisaron terminales móviles, un arma de fuego, municiones cal. 38 mm, radios de comunicación, dinero en efectivo y canecas de combustible. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>EEUU prevé un Ecuador seguro en tiempo récord tras nueva cooperación. La República</b> El ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo, se reunió con autoridades del Departamento de Defensa de los Estados Unidos para tratar temas de fortalecimiento de la seguridad territorial y del sistema de inteligencia.</p>
	<p><b>La medida impuesta contra tres detenidos con drogas cerca a Galápagos. El Extra</b> Una embarcación fue encontrada a 190 millas náuticas al sur de San Cristóbal, en las Islas Galápagos, con sacos que contenían droga. Uniformados de la Armada del Ecuador encontraron la nave, en la cual además estaban tres sujetos que finalmente fueron detenidos. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@radio_vigia</b> Durán    Se dictaron charlas al personal de Fuerzas Armadas sobre el tema de Seguridad y Prevención, con el fin de continuar trabajando conjuntamente con el #BloqueDeSeguridad. <a href="#">Ver más</a></p>



Jueves, 17 de Octubre de 2024

	<p><b>@FFAAECUADOR</b> En el cantón #Jama, FF.AA hallaron una mochila abandonada, encontrándose en su interior 01 arma de fuego, 01 escopeta artesanal y 40 municiones de diferente calibre. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@EjercitoECU</b> El Ejército Ecuatoriano en apoyo a la Agencia de Regulación y Control de Energía y Recursos Naturales no Renovables, realizó la inspección de trabajos de minería en una bocamina del sector Divino Niño, cantón Camilo Ponce Enríquez. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@FuerzaAereaEc</b> Hoy en la madrugada, 250 efectivos entre militares y policías realizaron varios allanamientos en Durán, buscando a miembros de grupos de delincuencia organizada. <a href="#">Ver más</a></p>

## Coyuntura

	<p><b>¿Ecuador tiene potencial para desarrollar energía nuclear para generar electricidad? . La Hora</b> Las hidroeléctricas generan más del 70% de la electricidad en Ecuador. Esto ha puesto al país en una posición de riesgo en medio del cambio climático. Las inversiones en energía nuclear aumentan en el mundo. ¿Ecuador puede aprovechar este contexto?. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Minera canadiense Lundin Gold apela a estabilidad jurídica frente a posible revisión de tarifas eléctricas. Primicias</b> Lundin Gold, empresa canadiense operadora de la mina de oro subterránea Fruta del Norte, reaccionó este miércoles, 16 de octubre de 2024, frente al anuncio del Gobierno de revisar las tarifas eléctricas para el sector industrial en Ecuador. <a href="#">Ver más</a></p>

## Opinión

	<p><b>El pasado no muere. Rodrigo Contero Peñafiel. La Hora</b> En este contexto, se han consolidado el hambre, la pobreza y la migración. Si a esto sumamos la corrupción organizada, bajo la sombra de la amenaza, el terrorismo y el miedo, vemos como los administradores han sido incapaces de articular una acción social efectiva, superados por una violencia ilimitada. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>¿Adiós al movimiento indígena? . Editorial. La Hora</b> Las diferencias entre sus miembros se resolvían a puerta cerrada y con fuertes argumentos. Eso les permitía tener posturas únicas frente a sus problemas más espinosos: identidad, justicia, pobreza y empleo. <a href="#">Ver más</a></p>



Jueves, 17 de Octubre de 2024

	<p><b>Noboa suelta una bomba en un mini flash informativo. Gonzalo Ortiz. Primicias</b> El presidente Noboa no habló, no de los larguísimos apagones que atormentan al país. En esos escasísimos 95 segundos, soltó una bomba que cambia la historia del país: anunció como un hecho cierto que en el territorio nacional existen 2.000 hectáreas de plantaciones de coca, en especial en la frontera con Colombia. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Peor que los apagones. Jhon Dunn. Primicias</b> El gobierno culpa a las administraciones anteriores; la oposición, culpa al gobierno. Así siguen los días, y miopemente, no queremos ver más allá de lo inmediato. Queremos energía y un culpable. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>La Data</b> Ecuador es respaldado por 34 países del continente americano en su lucha contra el crimen organizado transnacional, luego de la participación del ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo, en la XVI Conferencia de Ministros de Defensa de América realizada en Argentina. <a href="#">Ver más</a></p>

## Radio y Televisión

	<p>34 países del continente americano apoyarán a Ecuador en la lucha contra el crimen organizado tras-nacional. Mención Ministro de Defensa - <b>TC 16-otc-2024</b></p>
	<p>En rueda de prensa informamos sobre los despliegues operativos ejecutados por el Bloque de Seguridad, en el país. 16-oct-2024 <a href="#">Ver más</a></p>
	<p>Durán buscando sicarios. Mención FF.AA. y Policía Nacional <b>TC 16-oct-2024</b></p>
	<p>Quevedo granada en hospital. Mención FF.AA. <b>TC 16-oct-2024</b></p>
	<p>Los Ríos bloque de seguridad da resultados. Mención FF.AA. <b>TC 16-oct-2024</b></p>
	<p>Cárceles convenio para inhabilitarles señal. Mención FF.AA. <b>TC 16-oct-2024 nota referente Teleamazonas</b></p>
	<p>Plantaciones de coca FF.AA. no han emitido comunicado oficial sobre anuncio de Noboa <b>Ecuavisa 16-oct-2024 nota referente Teleamazonas</b></p>